



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Hoja de Ruta
DIGITAL

24/08/2022

LEGISLATIVO



Diputadas y diputados respaldan aprobación de doce dictámenes de la primera Comisión de la Permanente

Diputadas y diputados de la Primera Comisión de la Permanente: Gobernación, Puntos Constitucionales y de Justicia, respaldaron la aprobación de doce dictámenes con puntos de acuerdo que exhortan a diversas dependencias a atender asuntos sobre protección a la niñez, violencia en contra de las mujeres y derechos de pueblos indígenas y afroamericanos, entre otros.

<https://hojaderutadigital.mx/diputadas-y-diputados-respaldan-aprobacion-de-doce-dictamenes-de-la-primera-comision-de-la-permanente/>